



FETE
Enseñanza

Federación de Trabajadores
de la Enseñanza

Miembro fundador de la IE y afiliado al CSEE

Comunicado de Prensa

La Federación de Enseñanza de UGT manifiesta su rechazo a los recortes que el ministro Wert va a aplicar a las universidades españolas.

En la reunión de esta tarde con los responsables de la educación universitaria de las Comunidades Autónomas, el ministro va a plantear otro paquete de recortes para las universidades españolas, que viene a completar los anunciados el pasado día 16 de abril para las enseñanzas no universitarias.

Los recortes previstos en los PGE de 2012 para la enseñanza universitaria ascienden a 250 millones de euros, un 62,5% menos que el año pasado. Por lo que respecta al alumnado, el programa de becas y ayudas, dotado con 1.265 millones de euros, supone algo más de la mitad de las inversiones en una competencia básica del Estado para garantizar la equidad, más necesaria que nunca en un contexto de crisis y que, precisamente por ello, se había incrementado en todos los últimos presupuestos. Su reducción de más de 166 millones de euros (un 11,6%), es uno de los datos más negativos de los Presupuestos.

El sistema universitario español es fundamental para el desarrollo del capital humano y la innovación en nuestro país y de su éxito dependerá la capacidad de crecimiento y la competitividad de nuestra economía. No entendemos que el Gobierno apueste por la subida de las tasas universitarias, cargando a las familias el coste que supone, máxime cuando se han disminuido tanto las cuantías de ayudas y becas para los estudiantes.

UGT considera que el problema más urgente de la universidad española reside en la escasa financiación, por lo que el sistema debe sostenerse a través de una financiación adecuada que respete el derecho de igualdad y deber de solidaridad entre las Comunidades Autónomas para llevar a cabo la necesaria coordinación entre ellas, con el necesario liderazgo del Ministerio. Si no se resuelve este problema, de poco servirá cualquier reforma de la universidad que pretenda acometerse.

El sindicato exige a las CCAA que reclamen al Estado la financiación necesaria para garantizar el acceso a la formación que precisa la ciudadanía con más dificultades.



Comunicado de Prensa

Para UGT, nuestro sistema educativo no es un gasto, sino una inversión, por lo que exigimos que el presupuesto en educación superior sea igual al de la OCDE, ya que, según los últimos datos del 2008, fueron un 25% inferior a su media del 1,5%.

FETE-UGT, con el resto de sindicatos representativos del sector, ha entregado una carta al ministro en la que demanda la convocatoria de la mesa sectorial, ya que muchos de los cambios anunciados afectan a las condiciones sociolaborales del PDI y del PAS.

Además, el sindicato considera que la universidad española ha de ser una apuesta de los gobiernos para que adquiera el protagonismo necesario para desarrollar las políticas que precisa nuestro país para el crecimiento de la economía y el empleo.

UGT reclama al Ministerio que cuente con la comunidad educativa universitaria, con los interlocutores sociales, con la CRUE y con los representantes legítimos del personal que trabaja en la universidad española para hacer un verdadero diagnóstico de las necesidades que tiene nuestro sistema universitario, de manera que las anunciadas reformas sean lo más ampliamente consensuadas.

19 de abril de 2012